Die Kunststoff Schwanden AG an der Fakuma in Friedrichshafen.

Die Fakuma, die internationale Messe für Kunststoffverarbeitung konnte dieses Jahr planmässig vom 12-16. Oktober in Friedrichshafen durchgeführt werden.

Nachdem im letzten Jahr die Fakuma abgesagt wurde, war die Vorfreude auf die Messe in diesem Jahr besonders gross. Endlich konnten wieder persönliche Beziehungen gepflegt, Produktneuheiten gezeigt, neue Technologien vorgestellt oder über neue Projekte diskutiert werden.

Die Kunststoff Schwanden AG zeigte in diesem Jahr die vielen neuen Kunststofflösungen im Bereich E-Mobility und Industrie. Unter dem diesjährigen Motto: "It's not just a plastic part, it's ART" wollte man die Messebesucher wissen lassen, dass es einer hohen Kunst bedarf, solch komplexe Bauteile herzustellen, wie sie an der diesjährigen Fakuma gezeigt wurden.

Als Beispiel ist ein Bauteil der Elektrobatterie, der Zellrahmen zu erwähnen, bei welchem eine Aluminiumplatte in Schwanden gestanzt, mit Kunststoff umspritzt, geprüft und verpackt wird. Oder unsere neuen Rahmen für Küchen-Einbaugeräte, welche bei der Selbstreinigungsfunktion der Geräte Temperaturen von über 500 Grad Celsius standhalten müssen.

Kurz gesagt, die Messe war ein voller Erfolg und wir haben uns gefreut, dass viele Kunden und Interessierte an unseren Stand gefunden haben.

KS

